

# AWDI

## Semarak HUT ke- 56 PT Vale: Semangat Kebersamaan IGP Pomalaa dan Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWDI.OR.ID

Aug 2, 2024 - 12:04



KOLAKA, Indonesiasatu.id- Perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-56 PT Vale Indonesia Tbk (PT Vale) di Indonesia Growth Project (IGP) Pomalaa berlangsung meriah, Sabtu hingga Minggu (27-28/7/2024). Meskipun baru pertama kali

dilaksanakan di Bumi Mekongga, semangat pemerintah, komunitas dan masyarakat sangat terasa.

Rangkaian kegiatan menyambut HUT perusahaan di IGP Pomalaa ini telah dimulai sejak beberapa pekan lalu dengan Business Model Competition yang mengikutsertakan 15 kelompok peserta dari Organisasi Kemasyarakatan (Ormas) dan kepemudaan, dan Lomba Desa Lestari yang melibatkan 47 desa dan kelurahan dari 4 kecamatan di wilayah pemberdayaan.

Tak selesai hanya di situ, perayaan dilanjutkan dengan rangkaian Pagi Lestari, Malam Apresiasi Sinergi Lestari, dan Tabligh Akbar.

Perayaan pada Sabtu (27/7/2024) di Pelataran Rumah Adat Mekongga, Kolaka, ditandai dengan "Pagi Lestari". Kegiatan ini meliputi jalan sehat, senam, donor darah, pemeriksaan kesehatan gratis, live music, bazaar UMKM, simulasi pemadaman berbagai sumber api oleh Tim Fire & Emergency Services (FES), hingga pengundian door prize.

Direktur Independen & Chief Project Officer, Muhammad Asril menekankan pentingnya konsistensi dalam penerapan tema "Melangkah Pasti, Bersinergi Membangun Kehidupan Lestari".

"Kami berharap kegiatan ini dapat memotivasi masyarakat untuk terus melestarikan lingkungan secara rutin," ujarnya.

**\*Malam Apresiasi Sinergi Lestari\***

Acara berlanjut dengan Malam Apresiasi Sinergi Lestari di Ballroom Hotel Sutan Raja, Sabtu (27/7/2024). Kegiatan ini bertujuan mempererat silaturahmi dan kolaborasi antara PT Vale, pemerintah, dan komunitas lokal. Dalam acara ini juga, perusahaan menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada peserta yang telah mengikuti rangkaian lomba sebelumnya.

Direktur & Chief Sustainability and Corporate Affairs Officer, Bernardus Irmanto mengapresiasi partisipasi masyarakat yang mengikuti lomba yang diselenggarakan IGP Pomalaa. "Semoga penghargaan ini bisa menjadi pemicu semangat untuk terus meningkatkan prestasi," katanya.

Dia menjelaskan, kemajuan signifikan di IGP Pomalaa. "Kami telah mendapatkan izin perpanjangan operasi dari pemerintah. Proyek Pomalaa harus selesai sesuai rencana untuk kelanjutan kontrak," jelasnya.

Pj. Bupati Kolaka, Andi Makkawaru menambahkan, "Pemda Kolaka dan PT Vale memiliki niat yang sama untuk memajukan Kabupaten Kolaka."

Perayaan ditutup dengan Tabligh Akbar di Islamic Centre Kolaka, Minggu (28/7/2024). Kegiatan yang dipimpin Ustad Das'ad Latif ini diikuti oleh Pj Bupati Kolaka, Ketua DPRD Kolaka, Raja Mekongga, Kapolres Kolaka, Dandim 1412 Kolaka, manajemen IGP Pomalaa, serta ratusan jemaah.

Rangkaian perayaan HUT ke-56 PT Vale di IGP Pomalaa menegaskan semangat kebersamaan dan keberlanjutan. Melalui berbagai kegiatan yang melibatkan pemerintah, komunitas, dan masyarakat, diharapkan semangat ini terus menginspirasi dan mendorong kolaborasi untuk masa depan yang lebih baik,

memperkuat hubungan dan mendukung kemajuan berkelanjutan di Bumi Mekongga.